

# MAGAZINE

## Kapolresta Magelang Pimpin Upacara Sertijab Kasatpamobvit dan Kapolsek Tegalrejo

Agung widodo - [MAGELANG.MAGZ.CO.ID](http://MAGELANG.MAGZ.CO.ID)

Sep 10, 2024 - 18:10



*Foto: Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Memimpin Upacara Serah Terima Jabatan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Dua Perwira, Kasatpamobvit dan Kapolsek Tegalrejo Polresta Magelang, Selasa (10/09/2024) Pagi.*

MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K.,

M.H. memimpin Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) dan Pengambilan Sumpah Jabatan dua Perwira. Yaitu Kasatpamobvit dan Kapolsek Tegalrejo Polresta Magelang.

Selaku Perwira Upacara Kabag SDM Kompol Andy Wasono, S.Psi., M.Psi., Psikolog, dan Komandan Upacara Kapolsek Sawangan AKP Glenter Pitoyo S.H.,M.H kegiatan ini berlangsung di Lapangan Upacara Mapolresta Magelang, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Selasa (10/09/2024) pagi.

Pejabat lama Kasatpamobvit Kompol Bambang Sulistiyo, S.Sos., M.M diserahkan terimakan kepada pejabat baru Kompol Joko Hero Agustiono, S.Pd., M.M yang sebelumnya menjabat sebagai Kabaglog Polres Magelang Kota.

Pejabat lama Kapolsek Tegalrejo Polresta Magelang yang semula dijabat AKP Tri Yoko Yulianto yang saat ini telah memasuki masa purna tugas diserahkan terimakan kepada pejabat baru AKP Zubaidah, S.H., M.H., yang jabatan sebelumnya Kanit PPA Satreskrim Polresta Magelang.

Dalam sambutannya, Kapolresta Magelang menyampaikan ucapan terima kasih kepada pejabat lama yang telah bekerjasama dan sinergi memajukan Polresta Magelang.

“Terima kasih kepada pejabat lama atas dedikasi yang tinggi sehingga tugas berjalan dengan baik. Kepercayaan pimpinan untuk menduduki jabatan jangan disia-siakan, namun hendaknya ditindaklanjuti dan ditunjukkan dengan kerja keras, penuh semangat dan prestasi nyata,” ungkap Kombes Pol Mustofa.

Kapolresta Magelang berpesan jika ada pekerjaan dari pejabat lama yang sedang atau belum selesai dikerjakan, maka diharapkan untuk segera diturunkan agar bisa diselesaikan.

“Hasil kerja yang sudah dicapai pejabat lama hendaknya dapat dipelihara dan diteruskan, serta ditingkatkan. Sehingga dapat mewujudkan Polri yang Presisi,” pesannya.

“Terima kasih kami ucapkan atas dedikasi dan loyalitas selama berdinasi di POLRI kepada AKP Tri Yoko Yulianto beserta istri yang saat ini memasuki masa purna tugas. Kepada Kompol Joko Hero Agustiono, S.Pd., M.M. dan AKP Zubaidah, S.H., M.H. sebagai pejabat baru silakan segera menyesuaikan,” ucap Kapolresta Magelang.

Ucapan selamat juga diberikan kepada Kompol Bambang Sulistyono, S.Sos., M.M., beserta istri. Diucapkan selamat atas jabatan baru sebagai Kabaglog Polres Temanggung Polda Jateng.

“Semoga selalu diberikan kelancaran dan kesuksesan selama bertugas,” pungkask Kombes Pol Mustofa. (Humas)